

Bohlsbach startet ambitioniert

Tennis: Damen und Herren des Vereins starten am Wochenende erstmals in der Vereinsgeschichte in der Oberliga. Klassenerhalt ist jeweils das primäre Ziel des TC Blau-Weiß.



Philipp Bauer gehört zu den Akteuren, die aus der näheren Umgebung stammen.

Offenburg-Bohlsbach (bw). Große Vorfreude, aber auch Respekt vor der Aufgabe: Für die Damen- und Herrenmannschaften des TC Blau-Weiß Bohlsbach beginnt in der kommenden Woche die Sommersaison – und das zum ersten Mal in der Vereinsgeschichte in der Tennis-Oberliga. Nach dem souveränen Aufstieg im vergangenen Jahr wollen die Teams nun beweisen, dass sie auch in der höheren Spielklasse bestehen können.

Beide Mannschaften verfolgen dabei ein realistisches, aber anspruchsvolles Ziel: den Klassenerhalt. „Uns ist bewusst, dass das Niveau in der Oberliga noch einmal deutlich höher ist als in der vergangenen Saison“, erklärt Sportwart David Krizek: „Viele unserer Gegner setzen auf eingekaufte Spielerinnen und Spieler, teilweise mit internationaler Erfahrung. Das macht die Aufgabe für uns natürlich nicht leichter.“

Kontinuität

Trotzdem gehen die Blau-Weißen mit großem Selbstvertrauen und einem besonderen Ansatz in die Saison. Der Verein setzt bewusst auf Kontinuität und Teamgeist – der Großteil der Spielerinnen und Spieler stammt aus der eigenen Jugend oder dem regionalen Umfeld – abgesehen von den in dieser Liga wie üblich von ausländischen Spielern besetzten Toppositionen. Die Philosophie ist klar: lieber nachhaltig aufbauen als kurzfristige Verstärkungen einkaufen. Diese Haltung macht den Verein in der Region einzigartig und sorgt für eine starke Identifikation zwischen Team, Verein und Zuschauern.

Bei den Spitzenspielern nutzt der TC seine langjährige Verbindung nach Tschechien. Jiri und Jakub Novak spielen bereits seit mehreren Jahren für Bohlsbach. Sie sind die Söhne des früheren Weltranglistenfünftens Jiri Novak, der mit Bohlsbach mehrfach den deutschen Meistertitel der Herren 40 gewann.

Die Vorbereitung auf die neue Saison lief in beiden Mannschaften intensiv ab. Mit geschlossenem Einsatz und großem Willen will man den vermeintlich stärkeren Gegnern Paroli bieten. „Wir wissen, dass es für uns jede Woche eine große Herausforderung wird. Aber wir sind bereit, als Team zusammenzustehen und um jeden Punkt zu kämpfen“, sagt Mannschaftsführer Anthony Holfeld aus dem Herrenteam. Auch bei den Damen ist der Teamgeist spürbar. „Wir freuen uns auf die neuen Gegner und wollen zeigen, dass wir auch in der Oberliga mithalten können“, so Mannschaftsführerin Anna Heering.

Der erste Spieltag steht unmittelbar bevor – an diesem Sonntag wird es ernst. Die Herrenmannschaft trifft beim Freiburger TC an – ein Duell, das gleich ein echter Härtetest werden dürfte. Die Damen treten ebenfalls auswärts an und haben ein regionales Derby vor sich, sie spielen beim klar favorisierten TC BW Oberweier. Es sind zwei fordernde Begegnungen, die sofort zeigen werden, wo die Mannschaften sportlich stehen.

Die Heimspiele auf der Anlage in Bohlsbach versprechen im Laufe der Saison dann hochklassiges Tennis, spannende Matches und eine tolle Atmosphäre. Zuschauer sind eingeladen, die Teams zu unterstützen und Teil dieser besonderen Oberliga-Premiere zu sein. Mit Einsatzbereitschaft, Mut und einem klaren Ziel vor Augen starten die beiden Bohlsbacher Mannschaften in ein neues Kapitel ihrer Vereinsgeschichte.

Damen: Lucie Urbanova, Magdalena Smekalova, Andrea Nova, Diana Volkov, Piros Becker, Alica Volkov, Anna Heering, Xenja Hristov und Lorena Eckert.

Herren: Jiri Novak, Jakub Novak, Nicolas Bub, Jan-Luca Disson, Philipp Bauer, Anthony Holfeld, Lennart Baumann und Moritz Link.